



北野の風に乗せて

北野小学校 校長室だより

第 2 号

令和5年5月12日 (金)

北野小学校長 本郷 一毅

新型コロナウイルスが「5類」に移行

5月8日、新型コロナウイルス感染症の感染症法での位置付けが5類に移行しました。先日、文書でお伝えしたとおり、学校での対応も変わりました。以下のような点が、主な変更点となります。

○平常時のマスクの着用は求めません。

(ただし、給食の配膳時には、衛生面の配慮から全員着用をしていますので、マスクは毎日持たせるようにしてください。)

○濃厚接触者の特定を行いません。

これによって、同居の家族等が感染した場合も、本人に症状がなければ、ただちに出席停止の措置をとることはなくなりました。ただし、感染が心配な場合は、登校を控えていただいかまいません。

○給食での黙食は求めません。

これらの変更は、学校に感染者がいない、もしくは少ない場合の対応です。学校内や地域の感染状況によって、マスクの着用や黙食を求める場合もあります。その際は、学校情報メール等でお知らせします。

今回、感染症法での位置づけが変更されただけで、新型コロナウイルス感染症が収束したわけではありません、学校では、手洗いの励行や換気など、引き続き基本的な感染対策を行いながら、教育活動を進めていきます。

お子さんの登校に関して、心配な点がございましたら、学校にご相談ください。

通常の学校生活が始まります

大型連休が終わりました。これまでは、年度初めに必要な行事や健康診断があり、一日落ち着いて学習に取り組める日が少なかったです。健康診断の続きや体力テスト、5年生の山の学習など、まだ行事はありますが、しっかりと学習に取り組める日も増えてきます。イベントを楽しむことはとてもよいことです。授業にしっかりと参加することは、もっとよいことです。北野小学校では、日々の授業も大切にしたいと考えています。職員は、日ごろの授業が子供たちにとって楽しいものになるよう、工夫や努力をしています。5月6月は、しっかりした学習習慣を身につける時期です。好きなことだけをして楽しむのではなく、新しいことを学ぶ喜びや、難しいことに挑戦することの楽しさも感じてほしいものです。そのために、しっかりと学習に向かう姿勢を作ることが大切です。子供たちには、日々の授業の中にも楽しみを見つけていくことを期待しています。



学校のリーダーたちを紹介します

4月から、5・6年生で組織する、専門委員会が立ち上がりました。委員会活動は、学校の中の様々な活動を支えています。行事の進行やお昼の放送などで、その活躍がよく分かる委員会もありますが、目立たないところでしっかりと当番活動をしている委員会もあります。みんな責任をもって取り組んでいます。

そんな専門委員会の、委員長を紹介します。

- | | |
|-------------|---------|
| 【代表委員長】 | 【運動委員長】 |
| 【緑化委員長】 | 【給食委員長】 |
| 【図書委員長】 | 【美化委員長】 |
| 【保健委員長】 | 【放送委員長】 |
| 【ボランティア委員長】 | |

※WEB上では、個人名の掲載は控えさせていただきます



4月27日 1年生と6年生が学校前のレンゲ畑で遊びました。



4月28日 2年生が、産休に入られる先生とのお別れの会をしました。



5月1日 1年生が、「春みつけ」に出かけました。矢作川の堤防で段ボールのそり遊びです。



5月1日 本年度第1回のクラブ活動がありました。読書クラブの様子です。